



輝くひとみ



1年生がお世話しているアサガオが大きな花を咲かせました。↑

明日から夏休み！思い出いっぱいの31日間に！

今日で今年度の前期前半が終了しました。登校日は63日間(1年生は60日間)。大きなけがや事故がなく、安全・安心に学校生活を送れたこと、昨年までとは違った貴重な体験をたくさんすることができ、心も体も一回り大きくなったことを、みんなで喜びたいと思います。

ご家族をはじめ、地域の方々や学校に関係する多くの方々からは、たくさんのご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

明日から8月20日(火)までの31日間、子どもたちが楽しみにしている夏休みとなります。交通事故や自然災害、クマによる被害等、心配なことはたくさんありますが、子どもたちには一日一日を有意義に過ごし、思い出いっぱいの夏休みにして欲しいと思います。各ご家庭でのご指導をどうかよろしくお願いします。



夏休みの楽しみを発表する2年生

素敵なハーモニーを響かせて「金管バンド部」



金管バンド部の素敵な演奏

19日(金)、秋田県吹奏楽コンクールに向けて日々の練習をがんばっている金管バンド部を、全校のみんなで応援しようと壮行演奏会が行われました。6年生を中心に毎回しっかりと練習を積み重ね、一人一人が自分のパートに磨きをかけ、全員の心を一つに合わせて音を響かせようと努力してきました。本番では、会場の方々の心に響く演奏を、そして、自分たちが納得のいく演奏を期待しています。コンクールは7月28日(日)に秋田市の「あきた芸術劇場ミルハス」で行われます。

クリス先生「ありがとう」

子どもたちに外国語の楽しさを教えてくれたALTのクリス先生ですが、7月いっぱい任期を終えることになり、17日(水)は中仙小学校での最後の授業となりました。「子どもたち大好き！中仙大好き！」なクリス先生は、表情豊かでとても温かいお人柄の先生です。新しく赴任する場所でも持ち前の明るさと素敵な笑顔できっとみんなに愛されることと思います。これからもお体に気を付けて、元気にがんばってください。



3年生と最後の授業

4年ぶりの開催「民生児童委員と語る会」

16日(火)、10名の民生児童委員さんから参加していただき、子どもたちの地域での様子についてお話を聞く機会がありました。横断歩道や踏切での注意など、地域の方から見た貴重なご意見を伺うことができました。

がんばれ！優花選手！

優花さんを応援する会から、応援タオルをいただきました。みんなの応援が優花さんの力になるよう、精一杯の応援を届けましょう。